En la sala para señoritas se adjudicaron premios por los trabajos presentados a su opción, en las tres secciones de «principios», «cabezas y adorno». Todavía se concedieron menciones honorificas a varias señoritas, por trabajos (acuarelas y al carbón), elegidos por sus respectivos profesores particulares, D. Pederico Mauricio, teniente director de la sala del «Natural», y D. José Valero Benitez.

Las señoras que forman la Junta de Damas apreciaron las labores artísticamente expuestas en una de las salas de Dibajo, proponiendo la adjudicación de medallas de plata, cobre y menciones honoríficas, galardón de los diversos trabajos (primores femeniles, propiamente) debidos a las alumnas de los colegios privados y a varias señoritas que de propio impulso, llevaron al certamen, bordados en blanco y en seda, a realce, flores artificiales etc. etc. Muchos colegios de la capital y lugares circunvecinos, lograron preciado lauro por labores debidas a sus alumnas. Puede decirse, sin envanecimiento de obra propia, que el certamen de Mayo de 1891 fué un éxito, en el cual cupo gran parte al estímulo de los premios ofrecidos por nuestra Sociedad. El acta de la junta pública celebrada el 30 de Mayo registra los nombres de cuantos fueron galardonados.

Al acto se le dió la posible solemnidad: asistieron las principales autoridades de la capital, presididas por el Excmo. Sr. D. Tomás Bryan y Livermore, Obispo de la diócesis. Nuestro Director llevó la voz de la Sociedad, conforme a Estatutos: mostró en su discurso el éxito del certamen, patente en el resultado de los exámenes y en el número y calidad de las obras expuestas; por ello, felicitó a cuantos iban a recibir el premio, no sin aquella emoción que jamás se esfuma en el recuerdo del que una vez la haya sentido. Pelicitó, no menos, a los Sres. profesores que respondieron a la invitación de la Sociedad, disponiendo a sus alumnos para el examen, mereciendo harto elogio la misión social, de trascendencia Inmensa que ejerce en el porvenir moral e intelectual de las generaciones, la acción educadora del profesorado de las escuelas.